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Abschlussbericht zum Projekt „Bergischer Kulturraum„ 

Antrag der Fraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 19.06.2019 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Jahr 2017/2018  wurde auf Initiative der drei Bergischen Oberbürgermeister eine Initiative 
zur „Kulturkooperative Bergischer Kulturraum“  gestartet, die mit mehreren Austauschforen / 
Workshops begangen wurde und die verschiedenen Felder bzw. Sparten der Bergischen 
Kulturszene beleuchtet hat.  
 
Seit dem Sommer 2018 hat kein Treffen im Kontext des Projektes mehr stattgefunden. 
Insofern gehen wir davon aus, dass das Projekt als abgeschlossen gilt.  
 
 
Die Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und CDU bitten den Oberbürgermeister vor 
diesem Hintergrund um Vorlage eines Abschlussberichtes.  
 
 
Weiterhin bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Gibt es konkrete Ergebnisse, die aus dem Projekt erwachsen sind, an denen zurzeit 
verwaltungsseitig weitergearbeitet wird?  
 

2. Wenn nein: wie bewertet der Oberbürgermeister den Erfolg der Kulturkooperative? 
 

3. Wie hoch war der Kostenanteil Stadt Wuppertal im Rahmen des Projektes 
„Kulturkooperative Bergischer Kulturraum“?  
 

4. Welche Konsequenzen zieht die Verwaltung? 
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5. Wann wird die Verwaltung dem Kulturausschuss einen Abschlussbericht vorlegen?  

 
6. Gibt es seitens des Oberbürgermeisters eine persönliche und fachliche Einschätzung 

über die weitere Ausgestaltung der Zusammenarbeit mit Solingen und Remscheid im 
Kontext Bergischer Kulturpolitik?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Eckhart Klesser, Sprecher   Marcel Gabriel-Simon 
Stadtverordneter    Stadtverordneter 
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